

SALUDO Y BIENVENIDA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA

**DOCTORA ADRIANA VALLEJO DE LA PAVA**

RECTORA UNIVERSIDAD LIBRE, SECCIONAL PEREIRA



**UNIVERSIDAD LIBRE**

Seccional Pereira

**REACREDITACIÓN  
INSTITUCIONAL**



**MULTICAMPUS 2021-2027**

**ALTA CALIDAD**

Resolución MEN n.º 015865 (25-08-2021)

# Saludo y Bienvenida a la Comunidad Universitaria de la Doctora Adriana Vallejo de la Pava, Rectora Universidad Libre, Seccional Pereira

---

Querida comunidad Unilibrista,

Bienvenidos a este nuevo año que esperamos sea un capítulo muy positivo en la historia de la Universidad Libre, donde la excelencia académica y la innovación continuarán siendo nuestro objetivo.

El año 2023 conmemoramos los primeros 100 años de la Universidad Libre, año en el que también tuvimos varios logros significativos:

La creación del nuevo programa de pregrado de Turismo y programas de posgrado como la “Especialización en Gerencia de la Construcción” y la “Especialización en Seguridad de la Información”. Igualmente, obtuvimos la renovación de la acreditación en alta calidad de los programas de “Economía”, “Ingeniería Civil” y de “Enfermería”.

Fuimos la sede donde se realizó el V congreso internacional; XVIII seminario internacional y XII CONGRESO estudiantil de la seguridad social y el mundo del trabajo; con la participación de importantes tratadistas, magistrados de altas cortes y académicos internacionales.

El Banco Interamericano de Desarrollo otorgó el prestigioso Premio Pablo Valenti a la Universidad Libre Seccional Pereira, en reconocimiento a su destacada iniciativa “Prevención de la Trata de Personas en Comunidades Educativas de Pereira: Impacto de la Organización Juvenil”, en colaboración con la Alcaldía de Pereira, dentro de la categoría de Prevención y Respuesta al Delito de Trata de Personas.

En el 2023, reafirmamos nuestro papel activo en el impulso al emprendimiento a través del CEIDEUL, se apoyaron durante el año a más de 57 PYMES.

Se fortalecieron los 11 grupos de investigación de alto nivel, compuestos por 53 investigadores reconocidos en sus respectivas categorías lo que demuestra nuestro compromiso con la generación de conocimiento. Además, se avanzó en los procesos de patentabilidad de los proyectos de ingeniería y ciencias de la salud e iniciamos la ejecución de un ambicioso proyecto financiado con recursos de regalías para el aprovechamiento de los residuos sólidos de las plazas de mercado.

Este año esperamos continuar con la aprobación de nuevos programas en las especializaciones de “Cuidado en Enfermería al Adulto en Estado Crítico” y “Enfermería Materno Perinatal”, así mismo estamos formulando nuestro nuevo plan de desarrollo institucional (PIDI) y avanzaremos en nuestro proceso de internacionalización. Este es el año de la formulación de los nuevos planes de desarrollo territorial en los cuales la Universidad aspira hacer una gran contribución.

A toda la comunidad Unilibrista, estudiantes, egresados, docentes y administrativos les damos la más cordial bienvenida y los invitamos a seguir siendo parte activa de nuestras metas y proyectos.

Cordial saludo,

**Dra. Adriana Vallejo de la Pava**

Rectora Seccional

Universidad Libre, Seccional Pereira

